

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

La Pollinica anuncia la Semana Santa prieguense de 2016

Acto de presentación de carteles y del galardón honorífico de Cofrade Ejemplar, que recibía Juan García Núñez

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 15 de febrero de 2016 - 21:12



Un fragmento de una acuarela de Francisco Ibáñez, en la que el fallecido artista plasmó a varios cofrades de la hermandad de La Pollinica durante el desfile de la mañana del Domingo de Ramos, anunciará la Semana Santa de Priego de 2016.

Como viene siendo habitual en la última década, la presentación del cartel tenía lugar el primer domingo de Cuaresma en el transcurso de un acto celebrado en la iglesia de San Pedro y en el que la Agrupación General de Hermandades y Cofradías también presentó en público los carteles anunciadores de los Domingos de Mayo y las fiestas del Corpus Christi. El primero de

ellos, con la mujer ataviada de mantilla como gran protagonista y símbolo inequívoco del mayo prieguense, realizado por Carlos Díaz Camacho, tomando como base una fotografía de Ana Gallego, mientras que una instantánea de Juan Carlos Sarmiento en la que se recoge el altar de cultos instalado en la parroquia de la Asunción con motivo del Corpus, es la base del cartel anunciador de dicha festividad

El acto, en el que se congregó una nutrida representación del mundo cofrade prieguense, tuvo uno de sus puntos álgidos durante la entrega, por parte de la Agrupación, del título honorífico de Cofrade Ejemplar, que recogía un visiblemente emocionado Juan García Núñez, que con voz entrecortada, agradeció a los presentes este reconocimiento.

La segunda parte del acto estuvo centrada en las intervenciones de carácter institucional, que abría la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, dando paso al presidente del ente cofrade, Pedro Ángel Ruiz, para cerrar el turno de alocuciones el consiliario de la Agrupación, Ángel Cristo Arroyo.

Con este acto arranca la simbólica cuenta atrás para una Semana Santa que estará precedida por una intensa Cuaresma en la que todas las cofradías y hermandades de nuestra localidad celebrarán un gran número de actos y cultos preparatorios de sus respectivas estaciones de penitencia.